En entrevista, Sebastián Ramírez, líder de MORENA en la CDMX, habló sobre la decisión IECM para evitar que Clara Brugada y líderes de la 4T relaciones a Santiago Tobada con el Cártel Inmobiliario.

(2024-04-26), Canal 120 Milenio, Milenio Noticias 15 a 16, Víctor González, Pamela Villanueva, (Entrevista) - 15:20:26, Duración: 00:05:43 Precio \$148,176.00

PAMELA VILLANUEVA, CONDUCTORA: Y precisamente para hablar más sobre este tema, tenemos en la línea a Sebastián Ramírez, el Presidente de Morena en la Ciudad de México. Sebastián, buenas tardes, ¿qué opinión les merece esta decisión del Instituto Electoral de la Ciudad de México?

SEBASTIÁN RAMÍREZ, PRESIDENTE DE MORENA EN LA CIUDAD DE MÉXICO: Buenas tardes, saludos a todo su auditorio, muchas gracias por este espacio. Pues bien, nosotros hemos condenado este acto de censura, nos preocupa que la libertad de expresión sea restringida, es lamentable que el Instituto Electoral pierda su imparcialidad, más parece que está intentando proteger a un candidato que tiene que dar muchas explicaciones porque él pertenece a un grupo político que ha gobernado durante más de 20 años en la alcaldía Benito Juárez y donde se ha demostrado, por investigaciones periodísticas, por investigaciones judiciales, con sentencias en tribunales y hasta con el reconocimiento de responsabilidades de algunos funcionarios públicos frente al juez, que existe el "Cártel Inmobiliario", que es una realidad. Entonces, pues yo creo que Santiago Taboada, si aspira a gobernar la Ciudad de México, debería de enfrentar este tema, deslindarse o asumir sus responsabilidades.

VÍCTOR GONZÁLEZ, CONDUCTOR: Sebastián, ¿van a acatar las medidas cautelares que ha interpuesto o que ha puesto el Instituto Electoral de la Ciudad de México contra Clara Brugada y también los líderes de la "4T" que han estado comentando o relacionando a Santiago Taboada con este "Cártel Inmobiliario?

SEBASTIÁN RAMÍREZ: Mira, nosotros siempre cumplimos la ley, lo que mandatan las instituciones electorales. Obviamente, vamos a recurrir a los tribunales para pedir que se reconsidere esta medida; pero lo más importante es que le estamos pidiendo a la gente que hable por nosotros. Mira, los consejeros del Instituto Electoral nos pueden callar a unos cuantos, pueden callar a tres, a cuatro, a 10 candidatos, dirigentes; pero no pueden callar a toda una sociedad.

Y de hecho, ha sido un fenómeno muy interesante que en las redes sociales, por ejemplo "Twitter"... bueno, ahora se llama "X", lleva tres días en tendencia número dos este tema. Entonces, nosotros lo que le estamos pidiendo a la sociedad es que si a nosotros nos callan, si a nosotros nos censuran, pues que la sociedad salga, que los periodistas, los dirigentes sociales, los activistas, los empresarios salgan a hablar sobre el "Cártel Inmobiliario" porque el Instituto Electoral puede censurar a unos cuantos; pero no puede callar a toda una sociedad que demanda respuestas sobre una de las tramas criminales más graves del siglo XXI.

PAMELA VILLANUEVA: Presidente, precisamente usted fue una de las personas amonestada ante esta decisión del Instituto Electoral de la Ciudad de México. ¿En qué consiste precisamente esta amonestación?

SEBASTIÁN RAMÍREZ: Tiene que ver con esto de retirar publicaciones; pero nosotros vamos a ir a los tribunales, no vamos a dejar que nos callen. Si a lo mejor ya no le podemos decir de esa forma, no vamos a dejar de hablar de que desde la Alcaldía Benito Juárez un grupo de funcionarios operaron una red de corrupción donde se extorsionaba a desarrolladores que se les permitía construir dos, tres pisos de más y, a cambio, los funcionarios recibían departamentos como "moche". Eso es al final lo que estamos denunciando, a lo mejor nos pueden prohibir el uso de algunas palabras; pero pues nosotros creemos que esto es de interés público para la ciudad.

VÍCTOR GONZÁLEZ: Sebastián, ¿consideran que esta medida cautelar favorece a Santiago Taboada en el

proceso electoral que estamos viviendo actualmente?

SEBASTIÁN RAMÍREZ: Pues es un... sin duda es un botón de alarma; pero además nos preguntamos, ¿bueno, pues a qué le tiene miedo Taboada? ¿Por qué no quiere que se hable del "Cartel Inmobiliario"? Yo creo que el que nada debe, nada teme, entonces llama mucho la atención que él haya preferido buscar este tipo de acciones administrativas para colocar una mordaza. Pues algo le preocupará, que quiere que ya dejemos de hablar de esta trama de corrupción tan relevante.

PAMELA VILLANUEVA: Vamos a estar atentos, por supuesto, en lo que suceda en torno a esta decisión del Instituto Estatal (SIC) de la Ciudad de México; pero también con estas solicitudes que ustedes van a hacer ante las autoridades. Gracias, Sebastián Ramírez, presidente de Morena en la Ciudad de México, por tomarnos la llamada y, por supuesto, seguiremos en comunicación.

SEBASTIÁN RAMÍREZ: Muy buena tarde y saludo a todos. Ya es viernes, así que la gente disfrute su fin de semana.

PAMELA VILLANUEVA: Gracias, buenas tardes.

SEM